

03

«Frisch ab Presse» ■ Quartalsbrief der Schule Apfelbaum ■ Schuljahr 24/25

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Schüler:innen der Schule Apfelbaum

Auch im vergangenen Quartal war zusätzlich zum Unterricht wieder einiges an unserer Schule los. Es ist zwar schon ein Weilchen her und mittlerweile hat der Frühling Einzug gehalten, aber wir blicken nochmals auf den Dezember zurück, in welchem es einen speziellen Adventskalender für die ganze Schule gab. Jeden Mittag gab es im Kindergarten und der Schule und parallel dazu auf der Homepage einen Ausblick, was uns am nächsten Tag erwarten würde. An einem Tag gab es zum Beispiel Mandarinli für alle, an einem anderen Tag durfte man mit einer besonderen Frisur oder Kopfbedeckung in die Schule kommen, oder einfarbig gekleidet. Es gab eine Schätzaufgabe, Musik in der Pause, spezielle Spiele oder man durfte eine Lektion lang verkehrt auf dem Stuhl sitzen. Den Abschluss des Adventskalenders bildete unser traditioneller Schlussmorgen. An diesem Morgen bieten die Lehrpersonen verschiedene Angebote an und die Kinder dürfen frei wählen, welche Angebote sie besuchen möchten und sich in der Schule frei bewegen. So wurde unter anderem getanzt, gebastelt, gespielt, geschlemmt, gelesen, geturnt,





Schulhaus-OL

Am Dienstag, 25. März 2025, fand der jährliche Schulhaus-Orientierungslauf (OL) für die 4. und 5. Klassen mit sCOOL statt. sCOOL ist ein Programm des Schweizerischen OL-Verbandes Swiss Orienteering.

Ziel von sCOOL ist es, Schulkinder für Bewegung in der Natur zu motivieren, ihnen ein positives OL-Erlebnis zu ermöglichen und ihr räumliches Denken sowie ihre Orientierungsfähigkeiten zu fördern.

Zu Beginn lernten die Kinder die elektronische Zeitmessung kennen. Danach absolvierten sie mehrere kurze Trainingsschlaufen, um für den Wettkampf am Schluss bereit zu sein. Mit grossem Einsatz rannten die Schülerinnen und Schüler von Posten zu Posten und freuten sich, wenn am Schluss bei der Auswertung der einzelnen Läufe ein ☺ auf dem Bildschirm erschien.



Update Tagesschule

Im Januar fand für alle Eltern ein Elternabend mit konkreten Informationen zur Umsetzung des Tagesschulprojekts an der Schule Apfelbaum statt. Über 260 Eltern haben das Angebot wahrgenommen und sich in der Sporthalle der Schule eingefunden. Übersetzer:innen für verschiedene Sprachen waren zur Unterstützung vor Ort, und es konnten viele Fragen geklärt werden.



Im Hintergrund läuft die Planung intensiv weiter, alle Familien wurden nun provisorisch in Dienstags- und Donnerstagsfamilien eingeteilt. Die Wünsche der Eltern wurden dabei nach Möglichkeit berücksichtigt. Die definitive Einteilung wird im Juni zusammen mit dem Stundenplan bekanntgegeben.

Vergangene Woche wurden alle Eltern via Klapp informiert, dass sie sich für die Betreuung registrieren müssen, sofern sie nicht bereits ein Online-Konto haben. Es müssen sich auch jene registrieren, die keine Betreuung möchten, damit sie ihr Kind von den gebundenen Mittagen und dem Offenen Betreuungsangebot abmelden können. Die Schulleitung und die Leitung Betreuung bieten verschiedene Beratungsfenster für das Ausfüllen der Formulare an.

Der Umbau für den Grosshort schreitet gut voran, und so wie es aussieht, können die Betreuungen 2 und 4 voraussichtlich Ende Mai wieder in den Trakt D zurückziehen. Auch das Schulleitungsbüro wird neu im 1. Stock Platz finden.

Nun freuen wir uns auf die beiden Probetage Ende Juni und sind gespannt, welche Herausforderungen es da zu meistern gibt.

Personelles

Wir freuen uns, dass wir die freie Schulleitungsstelle inzwischen besetzen konnten. Frau Jennifer Mazzarella wird als dritte Schulleiterin das Schulleitungsteam ergänzen. Sie wird nach den Frühlingsferien bereits einen Tag pro Woche anwesend sein und ab August dann ein 50%-Pensum übernehmen. Wir begrüßen sie im Team und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Ausblick

Nun freuen wir uns auf das letzte Quartal vor den Sommerferien, in welchem auch wieder Spannendes erwartet wie zum Beispiel die Projektwoche und die Probetage für die Tagesschule im Juni.

Herzliche Grüsse vom Leitungsteam der Schule Apfelbaum:
Gabriella Fares, Martina Kresken, Mirjam Kohler, Inti Selçuk, David Wildhaber

Mitteilungen vom Vorstand des Elternrats (ERAP)

Öpfelbaum macht Sport fand am 26. Januar 2025 statt. Es ist gut verlaufen. Die Veranstaltung war trotz gutem Wetter gut besucht, die Stimmung war entspannt und es gab keine Verletzungen. Die Geschicklichkeitsspiele und die KungFu-Einlage sind gut angekommen. Für nächstes Jahr werden noch neue OK-Mitglieder gesucht.

Der nächste Flohmarkt findet am Samstag, 14.06.2025, von 09:00 bis 12:00 Uhr auf dem Schulhof statt. Weitere Informationen folgen per Mail oder Klapp.

Die nächste ERAP-Sitzung findet am Dienstag, 17.06.2025, statt.

Bevorstehende Termine in der Schule Apfelbaum

- Do, 17.04.2025 Gründonnerstag (unterrichtsfrei)
- Fr, 18.04.2025 Karfreitag (unterrichtsfrei)
- 21.04.-02.05.2025 Frühlingsferien
- Mi, 21.05.2025 Q-Tag (unterrichtsfrei)
- Do, 29.05.2025 Auffahrt (unterrichtsfrei)
- Fr, 30.05.2025 Brückentag nach Auffahrt (unterrichtsfrei)
- Mi, 04.06.2025 Sporttag gesamte Schule
- Mo, 09.06.2025 Pfingstmontag (unterrichtsfrei)
- Mi, 11.06.2025 Ersatzdatum Sporttag gesamte Schule
- 16.-20.06.2025 Projektwoche
- Di, 17.06.2025 Delegiertenversammlung des Elternrats, 19:00 Uhr
- **Neu:** Di, 24.06.25 Probetag Tagesschule
- **Neu:** Do, 26.06.25 Probetag Tagesschule
- 14.07.-15.08.2025 Sommerferien



www.schulen-zuerich.ch/apfelbaum

www.schuleapfelbaum.ch